

CHRONIQUE DIOCESAINE ET PROVINCIALE

Mardi dernier, un grand nombre de prêtres du diocèse—une centaine environ—se sont réunis au salon de l'archevêché pour offrir leurs hommages à Sa Grandeur Mgr de Montréal à l'occasion de sa fête.

Mgr J. Clut, évêque d'Erindel, auxiliaire de Mgr Faraud, vicaire apostolique d'Arthabaska-Mackensie, qui est venu rétablir sa santé à Montréal, assistait à côté de Mgr Fabre à cette fête de famille.

Au nom du clergé du diocèse, le R. P. Jean-Baptiste, des Trappistes d'Oka, a donné lecture d'une adresse de félicitation à laquelle Sa Grandeur Mgr l'Archevêque a répondu.

Près de 250 jeunes gens de la congrégation de la paroisse Saint-Pierre, sous la conduite de leur directeur le R. P. Durocher, O. M. I. se sont rendus dimanche matin en procession à l'église Bonsecours et ont assisté à la sainte messe qui a été célébrée par M. le grand-vicaire Maréchal.

Aux nombreux jeunes gens qui suivent tous les dimanches les exercices à Nazareth s'étaient joints dimanche dernier plusieurs citoyens notables de Montréal, parmi lesquels MM. Grenier, Archambault, le directeur de l'école polytechnique, M. Derome et les représentants de diverses associations.

La présence de ces citoyens était motivée par la lecture qui devait être faite du bref pontifical adressé par Sa Sainteté aux jeunes gens de la congrégation de Nazareth.

Ce bref qui porte la signature de Léon XIII est en réponse à l'adresse envoyée par les jeunes gens de cette congrégation au Souverain-Pontife à l'occasion des Encycliques *Immortale Dei* et *Humanum Genus*. En voici la traduction :

LEON XIII, PAPE

“ *Chers fils, salut et bénédiction apostolique.*

“ Votre dévouement filial s'est admirablement révélé à Nous dans les lettres pleines de respectueuse obéissance que vous Nous avez adressées et auxquelles étaient joints vos noms et celui du prêtre qui préside à vos pieuses réunions.

“ Nous voyons et sommes heureux de reconnaître que les sentiments manifestés dans cette lettre sont dignes en tous points de jeunes catholiques, tous dévoués à ce Saint-Siège et de qui Nous pouvons espérer et Nous promettre beaucoup de bien pour la gloire de la religion. La lecture de votre lettre Nous a abondamment démontré que non-seulement vous recevez avec respect les enseignements partis de cette Citadelle de la vérité mais que vous les embrassez avec tant de ferveur que vous voulez en faire la règle de vos actions soit dans la vie privée soit dans les affaires publiques quand vous serez en âge d'y participer. Ce n'a pas été pour